

Frouzins Montagne / TIS Montagne

Compte Rendu Ecole d'Escalade à Tautavel

17 et 18 novembre 2007

Cette sortie Ecole d'Escalade s'est déroulée à l'occasion du we Fête du TIS Montagne à Tautavel.

Participants pour Frouzins Montagne : Laurence, Francis, Jean

Escalade le samedi au site des Gorges du Gouleyrous :

En arrivant au gîte de Tautavel sous un ciel bleu profond, dans un air frais, vivifiant, nous fîmes connaissance avec la Tramontane. Elle soufflait fort. Une longue analyse du topo fit suite à l'installation dans le gîte. Il fallait trouver un site d'escalade, à la fois exposé au soleil et protégé du vent, sans aller jusqu'aux Calanques de Marseille. C'est ainsi que nous primes la piste des Gorges du Gouleyrous où coule le Verdoble (appellation prémonitoire !), au pied de la Caune de l'Arago. Nous découvrîmes un site enchanté, nos ancêtres avaient fait le bon choix. Il faut s'imaginer une rivière, d'une eau transparente et calme, arrivant d'un canyon aux parois ocres, s'épanouissant dans une conque aux rives de sable doré, ombragée d'immenses pins parasols. De chaque côté, la paroi calcaire baignait dans un soleil méditerranéen. Notre choix se porta sur la rive occidentale, pour avoir le plaisir de traverser le site.



Escalade le dimanche au site de Vingrau :

Le ciel s'était légèrement voilé, la Tramontane faiblissait, il devenait alors possible de grimper sur les grandes dalles exposées plein ouest de Vingrau ; ce que nous fîmes. Nous débutâmes alors par le secteur « du Bord de la Route ». Mais, la verticalité de la falaise et le polissage du rocher eurent raison de notre enthousiasme pourtant multiplié par nos frasques de la soirée festive.

Nous migrâmes ainsi sur le secteur des Dalles, où l'inclinaison plus douce nous permit de profiter pleinement de la journée, jusqu'au crépuscule. Nous assistâmes alors à un flamboyant couché de soleil, embrasant la haute vallée du Têt.

Jean